



## 第63回 総代会 NEWS



5月14日（日）第63回通常総代会が開催されました。西崎会長の開会挨拶の後、6名のご来賓の皆様からご祝辞と山本順三様よりメッセージをいただきました。

続いて議長に佐々木誠氏が選出されて議事に移り、全議案が原案通り可決されました。今年度は村上陽祐青年部長および前田広恵女性部長の任期満了に伴い、新青年部長の大本謙さん、新女性部長の森岡久江さんが新理事に選任されました。

### ◆議案

- ①令和4年度補正予算書（案）決定の件
- ②令和4年度事業報告及び収支決算関係書承認の件
- ③令和5年度事業計画（案）及び収支予算書（案）決定の件
- ④令和5年度一般会計の借入限度額並びに同金融機関の指定の件
- ⑤役員の一部選任の件
- ⑥選挙管理委員の選任の件



（西崎会長挨拶）



（総代会会場）

### ◆ご来賓の皆様

宇和島市長 岡原 文彰 様  
南予地方局長 阿部 恭司 様  
衆議院議員 長谷川 淳二 様  
参議院議員 山本 順三 様（メッセージ）  
日本政策金融公庫 宇和島支店長 石井 達也 様  
愛媛県火災共済協同組合 業務部長 高橋 司学 様  
愛媛県商工会連合会 事務局長 松下 昌一郎 様

～春のつしま商工まつり 4/23（土）津島プレーランド～  
来場者約2,500人、天気も良く盛況でした！  
運営にご協力いただき誠にありがとうございました。



日々の練習の成果を披露！

大人気の餅まき  
安全にも配慮し、子ども  
ゾーンも作りました。

早食い競技会（六宝保  
存協会）  
初の女性の部の実施



# 愛媛県の経済動向について

(出典：IRC Monthly 調査月報 5月号より)

## 緩やかに持ち直しているが、物価上昇に伴う個人消費への影響が懸念される

全国：景気は一部に弱さが見られるものの、緩やかに持ち直している。先行きも持ち直しが期待されるが、世界的な金融引き締めによる海外景気の下振れが日本の景気を下押しするリスクとなっている。また、物価上昇や供給面での制約にも注意する必要があるとしている。

愛媛県内：緩やかに持ち直している。先行きについては、物価上昇が個人消費に水を差す可能性があり、持ち直しの動きは力強さに欠けたものとなるだろう。

### 【物価】

- ・2月の県内(松山市)の消費者物価指数は前年同月比2.3%上昇。
- ・生鮮食品を除く指数も同2.0%上昇し、13ヶ月連続で前年を上回ったものの上昇幅は縮小。

### 【雇用】

- ・2月の南予の有効求人倍率1.61倍だった。

### 【観光】

- ・2月の南予地区は臥龍山荘などの施設が前年を大きく上回った。
- ・県内主要観光施設入込客数は2か月連続で前年を上回る。
- ・昨年10月に水際対策が緩和されてから、訪日外国人観光客数は回復しつつあり、インバウンド需要の持ち直しが期待される。

### 【消費】

- ・2月の「百貨店・スーパー」の販売額は、前年同月比2.2%増と8か月連続で前年を上回った。
- ・「コンビニエンスストア」「ドラッグストア」が前年を上回った。一方、「家電大型専門店」「ホームセンター」は前年を下回った。
- ・3月の新車乗用車販売台数は、6か月連続で前年を上回った。



## 新規加入会員

地区	屋号	代表者	業種
岩松	伊原内装	伊原 海斗	内装業
近家	山本いちごファーム	山本 進	サービス業

### 商工会理念

商工会は、高工業者の収益向上や雇用創出につながる経営支援を最大の使命とします。

また、産業の発展を促す地域振興にも取り組み、高工業者並びに地域から信頼される組織を目指します。

## ビジネス総合保険

### ～企業を事業経営リスクから守る～

事業活動には様々なリスクがあり、賠償等の事故が発生した場合、高額な支払いが発生します。ビジネス総合保険は、さまざまなニーズ※にお応えする賠償責任保険です。

※施設の管理不備等により生じた賠償責任、業務(仕事)の遂行により生じた賠償責任、製造・販売した製品または行った仕事の結果が原因で生じた賠償責任 等

ニーズに合わせたプランとオプションが選べます。

詳しくは商工会までご相談ください。